

# Keine Eigenveranstaltungen bis 9. Januar 2022

Die Stadt Leipzig lässt einen Teil ihres Kulturbetriebs über die aktuell geltende Corona-Notfall-Verordnung des Freistaates Sachsen hinaus ruhen: Die städtischen Bühnenhäuser Oper Leipzig, Gewandhaus, Schauspiel und Theater der Jungen Welt sagen alle Eigenveranstaltungen bis 9. Januar 2022 in den Spielstätten ab. Diese Festlegung wurde in der Dienstberatung des Oberbürgermeisters am 23. November 2021 getroffen.

**Prof. Ulf Schirmer**, Intendant und Generalmusikdirektor der Oper Leipzig, unterstützt diese Entscheidung: »Wir haben immer gewusst, dass eine sich zuspitzende Coronasituation weitere Maßnahmen erfordert und tragen diesen nun Rechnung. Im Fokus all unserer Überlegungen stehen in erster Linie die Sicherheit und Fürsorge für unser Publikum und für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. In enger Zusammenarbeit mit der Stadt Leipzig und den anderen kulturellen Eigenbetrieben tragen wir daher unseren Teil bei, schon bald wieder gemeinsam Musiktheater erleben zu können und Gefühle und Emotionen im Miteinander erfahrbar zu machen. Dieser Modus des zwischenmenschlichen Kontakts ist unsere große Qualität und zugleich in diesen Zeiten unser wunder Punkt.«

Der **Besucherservice** der Oper Leipzig ist telefonisch weiterhin Mo – Sa von 10 bis 19 Uhr erreichbar. Die Kasse im Opernhaus wird bis einschließlich 12.12.21 eingeschränkt Mo – Fr von 10 bis 14 Uhr geöffnet sein, und der Zugang erfolgt nach der 2G-Regel nur für geimpfte oder genesene Personen. Das Formular für Rückerstattung bzw. Gutschein steht auf [www.oper-leipzig.de](http://www.oper-leipzig.de) zum Download zur Verfügung.

[www.oper-leipzig.de](http://www.oper-leipzig.de)

Zur vollständigen Medieninformation der Stadt Leipzig

//

# Performances Cancelled Through 9 January 2022

The City of Leipzig has made the decision to suspend some of its cultural operations beyond the parameters laid out in the Emergency Corona Ordinance for the Free State of Saxony: The city's municipal entities – which include the Oper Leipzig, Gewandhaus, Schauspiel, and the Theater der Jungen Welt – will cancel all performances through 9 January 2022. This decision was reached at the mayor's official meeting on 23 November 2021.

Prof. Ulf Schirmer, Intendant and General Music Director of the Oper Leipzig, voiced his support for this decision: »We have always known that an escalating situation in this pandemic would require additional measures, and we are now seeing that put into action. At the core of our consideration is, first and foremost, the safety and welfare of our audiences and our employees. As a result, and in close cooperation with the City of Leipzig and other cultural institutions, we are doing our part to ensure that we will soon be able to experience musical theater together again, as our shared feelings and emotions are made tangible in a spirit of togetherness. This type of interpersonal contact is our greatest strength, and in times like this, our weak point.«

The Oper Leipzig's Visitor Services office continues to be available by phone Monday – Saturday from 10am – 7pm. The Opera House Box Office will maintain reduced hours, opening Monday – Friday from 10am – 2pm, and entry will follow a 2G rule, so that only vaccinated or recovered individuals will be admitted. The form for ticket refund or credit is available for download at [www.oper-leipzig.de](http://www.oper-leipzig.de).

To the City of Leipzig's complete press release (in German)

[www.oper-leipzig.de/en/](http://www.oper-leipzig.de/en/)